

Rapat Konsolidasi PP-PAC Cikupa: Menuju Organisasi yang Solid dan Berjiwa Militansi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTAWAN.ORG

Feb 15, 2026 - 23:34



TANGERANG - Jajaran anggota Ormas Pemuda Pancasila Pimpinan Anak Cabang (PP-PAC) Kecamatan Cikupa mengadakan rapat internal pengurus PAC Cikupa dan Ketua Sekretaris Bendahara (KSB) Ranting se-Kecamatan Cikupa, pada Minggu malam, 15 Februari 2026, di sekretariat Ranting Desa Pasir Gadung, Cikupa, Kabupaten Tangerang-Banten.

Agenda utama rapat adalah menjalin silaturahmi sesama anggota Kader PP, persiapan pembagian Takjil, buka bersama puasa di bulan suci Ramadhan 1447

Hijriah, serta persiapan Halal Bihalal dan persiapan RPP-PR serentak periode 2026-2028. Rapat ini bertujuan untuk meningkatkan kebersamaan dan soliditas anggota.

Hadir dalam acara ini antara lain:

- A.Gunawan Pektay (Ketua PP-PAC Cikupa)
- Ramdhani Botak (Waka 1 PAC Cikupa)
- Angga Septa (Sekertaris PAC Cikupa)
- H.Sutisna (Bendahara PAC Cikupa)
- Rasmita Bram.SH., (Dewan Penasehat PAC Cikupa)
- Srikandi DPC Cikupa Bunda Nila, Carlita, Waka DPC Hayanah
- Beberapa Ketua Ranting dan KSB se-Kecamatan Cikupa

Dalam sambutannya Ketua Pektay menerangkan,"Rapat konsolidasi ini merupakan langkah penting bagi kami untuk memperkuat struktur organisasi dan meningkatkan soliditas anggota. Kami berkomitmen untuk terus berjuang demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Cikupa, serta meningkatkan peran Pemuda Pancasila sebagai garda terdepan dalam menjaga keutuhan bangsa,"ujarnya

Masih Ketua Pektay, perihal RPP-PR serentak periode 2026-2028 akan dilaksanakan menunggu arahan dan instruksi dari Majelis Pimpinan Cabang (MPC) yang diketuai oleh H.Zukarnain.SE,"jelasnya.

Image not found or type unknown



"Kami sebagai Sekertaris PAC Cikupa akan terus mendukung program kerja Ketua dan pengurus, serta memastikan semua kegiatan terlaksana dengan baik dan lancar,"ucap Angga Septa

Hal senada, Rasmita Bram sebagai Dewan Penasehat, kami mendukung penuh langkah persiapan pembagian Takjil dan buka bersama dilaksanakan H- 10 sebelum Hari Raya Idul Fitri 1447 H. Ini adalah momen baik untuk meningkatkan kepedulian dan kebersamaan kita sebagai anggota Pemuda Pancasila,"pungkasnya.

Ramdhani Botak menambahkan,"Kami berharap rapat dan silaturahmi ini dapat membawa hikmah dan manfaat bagi kita semua, terutama dalam meningkatkan kebersamaan dan soliditas Kader PP di bulan Suci Ramadhan ini. Semoga kita dapat terus bersinergi dan berjuang bersama demi kemajuan organisasi."imbuhnya

"Kami selaku tuan rumah Sekertariat Ranting Desa Pasir Gadung sangat bersyukur dan berterima kasih atas kehadiran para pengurus dan anggota PAC Cikupa pada rapat konsolidasi dan silaturahmi ini. Semoga acara ini dapat membawa kebersamaan dan keberkahan bagi kita semua. Kami juga berharap

agar silaturahmi ini dapat terus berlanjut dan memperkuat tali persaudaraan kita,"tutup H.Sutisna didampingi Waka Eot, Perwakilan Sekertariat Ranting Desa Pasir Gadung.

Acara diakhiri dengan Do'a yang dipimpin oleh H. Sutisna, saling bersalaman dan memaafkan, semoga kita semua mendapatkan berkah dan rahmat dari Allah SWT.(HH/Spyn).